



POR CALLO
DE HACHA
@CALLODEHACHA

Fuera máscaras El PRI-tanic

¡Atención!
¡Abandonen
el barco! ¡Co-
ruptos y traidores
primero! Miguel
Osorio Chong, Clau-

dia Ruiz Massieu, Eruviel Ávila y Nuvia Mayorga fueron los últimos priistas en anunciar su salida del partido. Pero dejan claro que "el PRI de antes estará siempre con nosotros". ¡Pues ni que fueran los músicos del Titanic para quedarse hasta el final!

Los senadores priistas oficializaron el anuncio que circuló el fin de semana; que

en congruencia con sus ideales (o intereses) dejan el partido. En una conferencia de prensa, liderados por el exsecretario de Gobernación durante la presidencia de Enrique Peña Nieto, anunciaron este lunes su renuncia oficial al Partido Revolucionario Institucional, al tiempo que iniciaron su propio movimien-

to llamado "Congruencia por México". No se ría, es verdad. Osorio Chong, quien habló en nombre de todos los que renunciaron al partido, acusó al líder priista Alejandro Moreno de "hacer pedazos" al PRI, al culparlo de perder la elección del Estado de México, en donde gobernaron por casi 100 años y que ahora estará en manos de Delfina Gómez, de Morena: "Anuncio nuestra renuncia al Partido Revolucionario Institucional. Lo hacemos conscientes del impacto que tendrá dentro del propio instituto político. Y, por supuesto, con el momento político que vive nuestro país", dijo el senador, ahora "independiente", en su pronunciamiento. Asimismo, anunciaron que dejarán la bancada priista en la Cámara Alta, con lo que el PRI contará solo con nueve integrantes. Sin duda, el peor momento en la historia del partido que construyó México.

En el mismo evento, anunciaron que su nuevo grupo "Congruencia por México" iniciará recorridos por todo el país para escuchar a todos aquellos que ya no se sienten

representados por el partido tricolor y que "buscará fortalecer la democracia, dignificar la política y pensar cierta y lógicamente en las y los mexicanos". Afirmaron que no se retirarán de la política ni se harán a un lado. Y bueno, sobre dejar su curul en el senado, ni hablamos. Porque podrán ser traidores, hipócritas, cínicos y corruptos, pero no pendejos.

El anuncio fue la comidilla de todo el círculo político, desde Palacio Nacional hasta el CEN del PRI. El primero en echarle sal a la herida fue el presidente López Obrador, quien calificó como "lamentable" la forma en cómo ha terminado el PRI, alejado de los

Afirmaron que no se retirarán de la política ni se harán a un lado. Y bueno, sobre dejar su curul en el senado, ni hablamos. Porque podrán ser traidores, hipócritas, cínicos y corruptos, pero no pendejos.

principios del partido y totalmente desconfigurado, alineado a "un gerente del bloque conservador" que ubicó en la persona de Claudio X. González. Estas palabras tuvieron eco en el edificio de Insurgentes Norte 59. Desde ahí, el presidente nacional del tricolor, Alejandro Moreno, le respondió al mandatario nacional

que: "usted habla como si el PRI fuera igual a Morena. Pero lo mejor del PRI se quedó en el PRI, y lo peor que estaba en el PRI, está de su lado... Hoy tiene en algunas embajadas a personas que antes llamó mentirosos, ladrones, corruptos y traidores. Y no lo digo yo. Usted y su partido lo han dicho todos los días". ¡Zaz, culebra!

Pero lo más surrealista de todo este circo fue la opinión de un muy famoso priista que hoy se encuentra tras de las rejas. Pero eso no fue impedimento para expresar su opinión. Me refiero al exgobernador de Veracruz, Javier Duarte, quien se le fue a la yugular a Chong: "Hoy renuncia al PRI uno de los más grandes traidores de sus filas en toda su historia, Osorio Chong, a quien debido a su avaricia y mezquindad ese partido y México están como están actualmente". Qué bonita familia...

Mientras son peras o manzanas, el PRI continúa desangrándose, y hay quien dice que hasta éste sería un plan de la dirigencia para ayudar a Morena. ¿Usted cree?



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

4

05/07/2023

OPINIÓN

